

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner
Kai Siebenäuger

Durchwahl
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de*

04.10.2025

Frontalzusammenstoß

Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 427/2025

Verantwortlich: Stefan Blasko(sb)

Frontalzusammenstoß

Großröhrsdorf, Bandweberstraße

03.10.2025, 22:25 Uhr

In den späten Abendstunden des Freitages kam es auf der Bandweberstraße in Großröhrsdorf zu einem Frontalzusammenstoß zweier Pkw. Die 24-jährige Fahrerin eines Skoda Kodiaq befuhr die Bandweberstraße in Richtung Bretinig. Aus bisher ungeklärter Ursache geriet sie in den Gegenverkehr. Ein ihr entgegenkommender Skoda Citygo konnte nicht mehr ausweichen. Beide Fahrzeuge kollidierten frontal. Im Citygo befand sich eine 21-jährige Fahrerin sowie drei weitere weibliche Insassen im Alter von 14 bis 23 Jahren. Die Fahrerin des Citygo, sowie eine weitere Insassin wurden schwer und alle anderen Beteiligten leicht verletzt. Die Verletzten kamen in umliegende Krankenhäuser. Der entstandene Sachschaden wird mit etwa 60.000 Euro beziffert. Der Verkehrsunfalldienst der Polizeidirektion Görlitz hat die Ermittlungen zum Unfallhergang und der Ursache aufgenommen.

Hausanschrift:
Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
02826 Görlitz

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm>

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Toilettenschließanlage aufgebrochen

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Bautzen, Reichenstraße

03.10.2025, 09:00 Uhr - 18:00 Uhr

Im Laufe des Freitages brachen unbekannte Täter in Bautzen den Tresor der öffentlichen Toilette im Reichturm auf. Dabei entstand Sachschaden in Höhe von etwa 150 Euro. Wie hoch die Beute ist, kann zum jetzigen Zeitpunkt nicht beziffert werden. Eine Streife des Polizeireviers Bautzen sicherte Spuren und der örtliche Kriminaldienst wird sich weiter mit dem Sachverhalt befassen.

Schuppen aufgebrochen

Cunnewitz, Dorfstraße

25.09.2025, 16:00 Uhr - 03.10.25 16:00 Uhr

Im oben genannten Zeitraum drangen unbekannte Täter gewaltsam in einen Schuppen ein. Dazu betraten sie das Grundstück in auf der Dorfstraße Cunnewitz und hebelten die Eingangstür des Schuppens auf. Einen Holzspalter und einen Hochdruckreiniger entwendeten die Diebe. Der Wert der gestohlenen Gegenstände liegt bei circa 6.000 Euro. Sachschaden entstand in einer Höhe von etwa 300 Euro. Das Polizeirevier Kamenz führt die weiteren Ermittlungen.

Vandalen auf Spielplatz

Hoyerswerda, Albert-Einstein-Straße

02.10.2025, 18:00 Uhr - 03.10.25 07:45 Uhr

In der Nacht vom Donnerstag zu Freitag sprühten unbekannte Täter silberne Farbe auf mehrere Spielgeräte auf einem Spielplatz auf der Albert-Einstein-Straße in Hoyerswerda. Eine Rutsche, ein Schaukelmotorrad, ein Pfeiler der Schaukel und eine Bank wurden beschmiert. Der entstandene Sachschaden beziffert sich auf circa 500 Euro. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Hoyerswerda führt die weiteren Ermittlungen.

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Verkehrsinself getroffen

Görlitz, Nikolaigraben

03.10.2025, 16:55 Uhr

Am Freitagnachmittag fuhr ein 54-jähriger polnischer Opel-Fahrer unter der Einwirkung von Alkohol gegen eine Verkehrsinself auf dem Nikolaigraben in Görlitz. Der Fahrer verletzte sich dabei leicht. Schaden entstand an

der Verkehrsinsel, den verankerten Schildern und dem Pkw in Höhe von etwa 8.000 Euro. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab bei dem Fahrer einen Wert von umgerechnet 1,88 Promille. Die Beamten ordneten eine Blutentnahme an und stellten den Führerschein sicher. Das Polizeirevier Görlitz führt die weiteren Ermittlungen.

Alkoholisiert unterwegs

Weißwasser/O.L., Muskauer Straße

03.10.2025, 18:25 Uhr

Am Freitagabend kontrollierte eine Streife des örtlichen Polizeireviers auf der Muskauer Straße in Weißwasser einen Mitsubishi. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab bei dem 53-jährigen deutschen Fahrer einen Wert von umgerechnet 0,8 Promille. Die Fahrt war an dieser Stelle für den Fahrer beendet und die Beamten fertigten die entsprechende Anzeige.